



青少相だより

# 青空

## 第16号

令和7年（2025年）3月発行  
発行・編集：富里市青少年相談員連絡協議会  
事務局：富里市教育委員会生涯学習課  
<http://www.facebook.com/tomisatoseishousou/>

### 「青空」発刊にあたって

富里市では42名の青少年相談員が活動しています。コロナ禍の後、相談員は暗中模索しながらも、青少年健全育成のために、懸命に努めてまいりました。

第21期の相談員活動は間もなく任期を終えますが、新年度より新たな仲間を迎える第22期の活動が始まります。

この「青空」を富里市内の小中学校の児童、保護者、先生、地域の方々に読んでいただき、「富里市青少年相談員」の活動を多くの方に知っていただければ幸いです。

### 令和6年度の活動

#### 〈主催事業〉

- 10月 ボッチャ＆ドッジボール交流会  
11月・12月 ペットボトルアート  
イルミネーションツリー点灯式

#### 〈協力事業〉

- 5月 ふれあいまつり  
6月 富里すいかロードレース大会  
10月 とみさと子どもフェスタ  
11月 富里にんじんウォーク  
市民活動フェスタ

#### 〈地区活動〉

- 各小学校区分別青少年健全育成活動 隨時
- 小学校事業の協力 随時
- 地域事業の協力 随時



青少年相談員は千葉県の制度として設けられたもので、千葉県知事と富里市長から任期を3年として委嘱されています。

「地域ぐるみ」で青少年を育てるこの重要性から生まれました。活動を通して、富里の子どもたちが元気に明るく健やかに成長し、未来の富里市を支える人になってほしいと願っています。

富里市内には7つの小学校区があり、地区の相談員がそれぞれ趣向を凝らした企画をして、子どもとの交流を通して地域に根差した様々な活動を行っています。

## 各地区からのメッセージ✉



### 富里小学校区

富里小学校区は毎年夏休み前、5、6年生を対象に「サマーキャンプin富小」を開催しています。夏休みの間を安全に過ごして欲しいという目的で、安全教室を行っています。実際の車と自転車を接觸させて、どうなるかを体感してもらうのです。安全教室のあとには、防災学習としてゴミ袋で雨がっぱ作りをしました。キャンプの中では、飯盒炊飯やレクリエーションなど、毎年さまざまな企画で交流しています。今後もこのようなキャンプを続けていきたいです。



### 富里第一小学校区

私たち第一小学校相談員は「未来ある子ども達の笑顔のために！」をスローガンに掲げ活動をしています。今年度は、新イベントとして5月にいちご狩り、8月には毎年恒例の水鉄砲あそびを開催しました。どちらのイベントも沢山の子どもたち、保護者さまにも参加していただきました。子どもたちと活動と共にし、私たちも笑顔になり元気になりました。こうした活動にお力添えをしていただいた地域の皆さんには感謝しかありません。本当にありがとうございます。

来年度も色々な活動を企画し、子どもたちや地域の皆さまが笑顔で元気になるよう第一小学校区相談員一同頑張りますので、今後ともよろしくお願ひいたします。また富里市青少年相談員全体としてのイベントも盛り上げていきます。そちらにもぜひ遊びにきていただければ嬉しく思います。



### 富里南小学校区

日頃より富里南小学校区の青少年相談員活動に対し、ご理解とご協力をありがとうございます。今年度も富里南小学校区では大勢の方々のご協力のもと「とみなんワクワクフェスタ」を無事に開催することができました。当日は地域の高齢者の方、児童に参加いただき大変盛大で好評な一日となりました。



## 浩養小学校区

今年度は21期青少年相談員も最後の年であり、何か地域に大切な時間を残したいと強く感じていました。「各行事での飲食は当面の間、控えたい」という小学校側の意向がありましたが、例年行っていたバザーでは飲食の代わりに、今までになかった「ストラックアウトゲーム」を取り入れ、景品を配る試みをしました。

また、昨年の8月には「夏祭り」を開催しました。以前は校庭にやぐらを組み、地域全体が一体となった「盆踊り」が開催されていたこともあり、何とか地域の皆さんや子どもたちが楽しめる企画を、と試行錯誤を重ねました。「夏祭り」を開催するにあたり、いきなり大々的には難しいと考え、まずは子ども達だけの「夏祭り」にしようと内容を絞りました。しかし準備をしている最中に噂が広がり、当日は青少年相談員のOBや社会福祉協議会の皆さん、地域の方々、先生方、保護者の皆さんなど、本当にたくさんのご協力を得て、地域一体の盛大な「夏祭り」が開催できました。

今後、次期青少年相談員を中心く区長会や消防、各団体にこの活動の大切さを投げかけたいと思っています。そして、これが地域の「祭り」の復活となるように願っています。



## 日吉台小学校区

日頃より皆様からのご愛顧を賜り、厚く御礼申し上げます。今年度も様々な事業に取り組ませて頂きました。地区事業では、恒例の「サマーデイキャンプ2025」を実施いたしました。水風船遊びや災害時の野外訓練としての飯盒炊飯、カレー作りをPTAの皆さん、地域の皆さまの多大なるご協力により行いました。参加児童たちの「笑顔」や「真剣に取り組む姿勢」が思い出され、改めて私たちの原動力となつていると感じます。また協力事業としても多数の地域行事に参加をさせていただきました。

本年度は第21期の最後の年となりました。現メンバーで活動するのは残り僅かですが、有終の美を飾れるよう青少年の健全育成に、誠心誠意取り組んで参ります。来年度からの第22期は現メンバー4名と替わり、新メンバー4名が加入します。子どもたちの笑顔を絶やさぬよう「明るく・楽しく・真剣」に、取り組んで参ります。日頃よりご協力いただいている皆さんに心より御礼を申し上げると共に、今後とも日吉台小学校区青少年相談員の活動にますますのご理解とご協力をお願い申し上げます。



## 根木名小学校区



### 退任者からの挨拶

米本綾乃

青少年相談員をやってみませんか？とお誘いを受け、2期（6年間）の活動をしてきました。振り返ってみると一緒に活動してきた皆様からエネルギーを頂いていたように思います。本当にありがとうございました。

根木名小学校区の青少年相談員として、各イベントのお手伝いに参加した中で、私自身楽しい時間を過ごすことが出来ました。子どもたちの笑顔やパワーに癒され、たくさんの元気をもらいました。貴重な体験をさせて頂き、ありがとうございました。

仮屋純子



## 七栄小学校区

七栄小学校区青少年相談員は、秋に2日間開催された「七栄親子まつり」にて、焼きそばとフランクフルトのお店を出店しました。事前準備から当日の調理・片付けは富里小学校区の青少年相談員と協力し合い、多くの方に喜んでいただけるように取り組みました。おかげさまで当日は多くの方々にご来店いただき、大盛況のうちに終了しました。

また、11月末にもPTAバザーへの協力事業として焼きそばの調理を行いました。大量の食数を短時間で調理することになりましたが、PTAの方々のご協力のもと販売時間に間に合わせることができました。今年度の反省点としては、七栄小学校区単独での主催事業が出来なかつたことですが、早めに企画し予定を立てるよう調整をしたいと思います。

新年度からは相談員のメンバーも入れ替えとなり、新たなメンバーが入ってきます。趣向をこらし、「新しい企画で活動できればと思っております。今期3年間を通して相談員同士協力しながら、また、保護者の皆さん、地域の皆さんにはたくさんご協力をいただき大変貴重な経験をできたと心より感謝しております。



## ボッチャ＆ドッジボール交流会



富里市社会体育館にて。約75名の児童が参加してくれました。平成国際アカデミーに通う海外からの学生も招き、国際交流も出来ました。また、富里市内から中学生・高校生のボランティアも活動に協力してくれました。



## ペットボトルアートイルミネーションツリー点灯式



富里市内の小学生が装飾したペットボトル。一つ一つつなげて小学校区ごとにイルミネーションツリーが設置されました。各小学校区のツリーは、冬の末廣農場と北部コミュニティーセンターを彩りました。ツリーの点灯とともに歓声をあげる子どもたち、自分が装飾したペットボトルをツリーの中から探す子どもの姿には、大人の心にも温かいものが灯りました。

日頃より、富里市青少年相談員連絡協議会の活動に対してご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。この度、私事ではありますが21期の任期をもちまして富里市青少年相談員連絡協議会を退任させて頂くこととなりました。

平成16年（2004年）から、地区長、副会長、会長職と21年間という期間活動させて頂いたことに感謝いたします。こうして長きにわたり活動できたのは、仕事も年齢も異なる相談員の仲間や地域の方、学校の先生方、市の職員の方など多くの皆様の支えがあったからだと感じております。

「子どもたちの笑顔のために」をスローガンに掲げ、市内での活動においては多くの子どもたちの笑顔に出会うことができました。会社勤めだけでは経験できなかつた貴重な経験をさせて頂いたと思っております。

次代を担う子どもたちのために挑戦し、感動を共にしていく相談員の活動は本当に素晴らしい活動でした。青少年相談員は退任いたしますが、これからも子どもたちの笑顔のために、少しでも支援が出来たらと考えております。最後に、富里市青少年相談員連絡協議会の発展と皆様のご活躍を祈念申し上げ、御礼の挨拶とさせていただきます。長きに渡り、本当に有難うございました。



富里市青少年相談員連絡協議会

会長 小幡健二郎